

澁野辺総合病院

地域連携NEWS

メディカルサポートセンター
地域医療連携課

新入職医師のご紹介

放射線科 松永 敬二

令和4年11月1日から澁野辺総合病院放射線科に入職いたしました、松永敬二と申します。

私は、香川県出身です。うどんが有名な県ですが、和三盆糖もおいしいです。ご存知の方もいるかと思いますが、香川県の一部には正月の雑煮に、あん入りのお餅を使うという風習があり、私の実家もあん入りのお餅でした。意外と美味しいのですが県外の友人にはなかなか理解してもらえないようです。



私は、1993年に北里大学東病院で放射線科の研修を開始してから、国立相模原病院、北里大学病院で勤務していました。北里大学病院では、主に消化器系の画像診断を中心に担当してきました。30年近く相模原市で働いておりますが、今後も地域の皆さんのお役に立てるよう努力してまいります。

普段の検査では、患者さん毎に最適で安全な検査を行い、正確で迅速な画像診断ができるように心がけております。正確な画像診断のためには臨床情報が非常に重要となります。他院からのご依頼の場合は、後からカルテ等を参照することができず、依頼時の情報だけが頼りとなります。引き続き情報提供をよろしくお願いいたします。

